
SVOLTA ALLA REGIONE. Eletta la giunta di centro-sinistra ma il Ppi si spacca 
Il nuovo presidente spiega il suo programma di governo 

Capigruppo peto 
Vitale in Provincia 
Mela aHa Regione 
CemMarMleGlurrta.acarnHariol 
«ingruppo <hrl PO* tfelf>fl*(loM 
cMaHaProvkMla. Nel «orni araral 
I comWtwl prorincMI hMno 
•tetta O M M coordkiator* Romano 
Vitate, «riferite tMla Fenenutone 
romana o* «tatto a Pattato 
VatontMnel IMO. Ha praaoH 
ao*to<HOkMgloFN»MlUattoalla 
pfaaMmta natta Provatela a «ha 
avara «ridatoli Cium» pari-Mara 
lefliMwa. 
M cambio Mia furala anche 
•Uà Pisana L'auamMMrM 
<on»l«lt«f<rMt^ riunitati «Arto 
dopo la eledone delta auwaQluat» 
ha ratato coma nuova eaaognwpo 
Whìhara Mata dal tooidlnamaato 
raflowua.Pmda* portoti 
UonaHo CoaantlMtaoul proprio lort 
è Mate andatala datela 
aiiMmaairtica. Aram Oalo Francesco Brucol 'Ptotopress 

«Fermiamo questa brutta destra» 
Occupazione e sanità le priorità di Osio 
a A vederlo ha ben poco del 
« lassico uomo di potere il nuovo 
presidente della Giunta regionale 
Non ne ha la corazze di certezze 
granitiche ne i modi i gesti e il to
no detla voci, Sembra piuttosto un 
anziano e saggio signore chiamato 
i fare un miracolo ridare in pò 
i hlsslmo tempo lustro e credibilità 
tid una istituzione che ne è onnai a 
(Orto do animi Una impresa quasi 
impossibile ma che tolse è I unico 
a poter tentare con qualche proba 
liilltfl di successo Arturo Oslo ca 
pelli bianchi cravatta reglmentnl 
da LUI spicca stilizzato il panda del 
WWf I associazione ambientalista 
di cui è slato segretario generale 
per 25 anni è consigliere regionale 
datiti eletto nelle liste del Sole 
che ride accetta di rispondere al 
le nostre domande subito dopo la 
[Inedel lavori del Consiglio 

PrnWente Otto parchi ha «e-
cattato quatta irida? 

Perche questo accordo esprime 
un latto nuovo forze ttadlztonal 
mente antagoniste si alleano pei 
ridare movimento a questa istitu 
zlone e alla legione Esano forze 
i he vogliono lavorare inseme per 
bloccare I avanzata delle destre e 
di Berlusconi lo vengo da una fa 
miglia che ha fatto la resistenza 
ed ho torti i valori delle istituzioni 
che invece questa gente vorrebbe 
cancellare sostituendovi un regi 
me plebiscitario L acconto Ira la 
sinistra democratica iverdt i laici 
e il partito popolare credo possa 
bloccare questa deriva È una al 
leanzfl che esce da schemi vecchi 

La Pisana volta pagina Ieri con trentotto voti a lavore 
e quattro contrari è slata eletla la nuova giunta che 

nascelnbaseadunaccordotraPds Ppi laici e verdi 
Alla guida del nuovo esecutivo the conta quattro 

assessori del Pds quattro del Panilo popolare e 
quattro dei laici e socialisti e stato eletto Arturo Osio 

ambientalista ed esponente di spicco del Wwf 
L accordo che chiude una crisi durata 43 giorni ha 
provocato però una trattura ali interno del Partilo 
popolare che nonostante gli appelli ali unita del 

segretario regionale Giorgio Pascilo non si è 
ricomposta II drappello dei rivoltosi sononove 

guidati dall ex presidente della commissione sanità 
Francesco Maselli e da Luca Danese al momento del 
volo si È allontanato dall aula Alla base del dissenso 

motivazioni di carattere politico ma soprattutto 
questioni procedurali inleme al gruppo e il modo 

con cui si è arrivati alla composizione della 
delegazione nelI esecutivo Perii 

momenlocomunque i nove consiglieri non 
usciranno dal partito «Vogliamo dare battaglia ma 

dailinlemo-diceLucaDanese- nonvogltamo 
dare il pretesto per due che cerchiamo col locazione 

altrove NonvolevounaccordoconilPdsequesta 
scelta mi e stata imposta A questo punto credo che 
costituiremo perù un gruppo consiliare autonomo» 

Sulla stessa lineai intervento del consigliere Maselli 
«Occorreva altro tempo per arrivare a questo tipo di 
alleanze cosi rischia di essere un suicidio A questa 
giunta comunque faremo da subito una opposizione 
durissima come non si è mai vista alla Pisana> 
Dichiarazioni di guerra che non Impediscono al 
segretario regionale del Ppi Giorgio Pasetto di inviare 
ai suoi compagni di partito un nuovo invito ali unita 
•La nuova giunta ha il sostegno di tutte le forze che si 
nehiamano al centro -dice Pasetto-e dunque il 
centro cui si richiama noi consiglieri oggi e è più di 
puma In realtà questa intesa programmatica - ha 
proseguito Pasetto -serve a chiarire le diverse 
posizioni politiche ali Interno del consiglio che oggi 
sono profondamente diverse dal 90" "Quello 
raggiunto è un huon risultalo - ha detto Lionello 
Cosentino capogruppo Pdse neoassessore 
ali urbanistica - consente diconcludere la 
legislatura In modo positivo ed efficace e può aprire 
una prospettiva politica in legione per un alleanza 
tra la sinistra e il centro in grado di sconfiggere 
la destra II Partito popolare ha mostrato 
coraggio e credo che dalla vicenda del Lazio 
da questa capacità dimostrala di sciogliere 
gli equivoci e scegliere si possa trarreun 
significato di valore nazionale» 

e dunque vale la pena di remare 
anche se i tempi per poter rag 
giungere un qualche risultalo so 
no strettissimi quasi un dramma 

Ecco I problema dal tempi, Co
ma i l fa a reaVzzan II program-
ma et» M ha nummo a datM-
to moto dal imi oppoattori Ir 
mal tati co a troppo amoMow ? 

Quello è un programma di imenti 
e so benissimo che per portarlo a 
compimento ci vorrebbe qualche 

UMAUMMrNI 
annodistabilitàcseno lavoro Ma 
rappresenta il quadro di nfenmen 
to la base di partenza da cui 
eslrairemo le pnontà Questo sarà 
fatto già martedì prossimo e sarà 
su quella scaletta che si impegne
rà nell immediato la Giunta Che 
poi i tempi siano cosi stretti non lo 
credo Sono scettico sulla possibi 
lite del Parlamento di varale in 
tempi brevi una nuova legge elei 
forale Dunque non é detto che 

non ci sia spazio per fare un buon 
laTOro partendo da un presuppo
sto fondamentale questa non è 
una giunta di potere ma nasce co 
me un esecutivo al servizio del cit 
ladini ed esorlme valori che pos 
sono durare olire la Ime della legi 
statura sopratutto perchè ha il 
pregio di lare chiarezza tra le forze 
politiche E! poi I ho detto nell in 
tervento di poco fa appena sono 
stalo eletto Questa è una maggio

ranza e una giunta che vogliono 
ascoltare vogliono collegarsi e 
dialogare con la gente senza fare 
promesse roboanti che poi non «si 
possono mantenere 

Parlava # ima setaetta di priori
tà Quali tono? 

Intanto il bilancio Le condizioni 
di partenza come è noto non so 
no affatto rosee i soldi non ci so 
no Ma il docmento va approvato 
al più prestopeicheèlacondizio 
ne indispensabile per poter sbloc 
care i fondi peri occupazione Da 
subito poi lavorare per razionato 
zare la sanità che impegna quasi 
per intero le disponibilità regtona 
li Significa varare il prowedimen 
lo di ristrutturazione della rete 
ospedaliera e lar decollare il servi 
zio di pronto in leivento del 
118 Altri punti di lavoio immedia 
to la legge per le aree protette il 
nordino dei sistemi idrici e la leg 
gè di tutela dei suoli agricoli Que
stioni fondamentali per garantite 
un equilibrato sviluppo del temto-
no Ma sta chiaro sviluppo deve 
esserci ma governato e compatita 
le E ancora la legge sui rifiuti So 
pratutto liberare le nsorse reperite 
con I operazione dei residui passi 
vi per renderle spendibili nei pros 
simi 60 giorni Per quanto riguarda 
i trasporti invece ci attiveremo su 
bito per rivedere insieme al comu 
ne e al Coirai le tariffe del Metre 
bus la cui applicazione ha provo 
calo tante proteste tra i pendolari 
Vanno corrette e credo che ci sia 
no le condizioni per farlo in tempi 
brevi 

Scontro tra i sindaci sulla localizzazione della sede della nuova Unità sanitaria locale «H» 

La Usi a Pomezia non piace ai castellani 
Orte si ribella 
alla chiusura 
del suo ospedale 
0Rre(Vrtamo).M elMdecoalOrte 
Roberto Rotai asapodeMlntera 
(tanta comunale od «Hlama a 
tracanni crKadMl ha starnato lari 
t oapodala daMa ertaama par 
Impararne ra chlvaara «t evitar* 
q uhM* «ht fatta ricoverati vangano 
traarorltt nel rwaocomlo di 
OMtaoaateNan*. L'allarmo* nato 
In iaiulta ad un anpraiuoio del 
vendei fuoco che, eampta lari, 
hanno riooontrato alcuna crepe 
nan-adlrkto. ImanHettMU temono 
tarara orwHMemrtrnerrto rM 
tatto malati attualmente ricoverati 
•UnMohl la oNaoumdaMtlva 
rJeHaatrittiiraoapedalera Un 
Umore gluttìneeto anche da un 
rfttagnodl Maja regranarechena 
ha provrato la ehUmira, poi evitata 
par la mancata ap provallone dot 
profettvIaiWattvo. La irmattono 
• precipitata rari mattina, quando rt 
Aratore fanttartool 
CrtacatteHana, da cui «pano» 
l'MPfdtlt d Otte, ha annunciato 
al reaponuMle «qutet'ulNmoU 
trwfartmanto dal malati m art™ 
«rotture della provinola, per 
r*rtaniMc«»H buttanti. 

La Regione sospende la delibera del direttore generale 
della Usi RmH per I acquisto di un area Ibm destinata 
alla cittadella della sanila II Comitato di rappresentan
za dei sindaci chiede la possibilità al direttore di lare 
proprie proposte e prende tempo si preannunci così 
un clima polemico ai Castelli Romani intorno alla mio 
va sede che dovrebbe ospitare il «cervello amministrati
v o della nuova mega Usi 

IMUtM ANNUNZIATA UOAHn.Lt 
aa La Usi cerca casa Impresa non 
latlle anzi dillicilissima come già 
preannunci la partenza stentala 
degli inconlri tra il Comitato di rap
presentanza della Usi e il direttore 
generalo Antonio Mobilia Che 
quesla nuova mega struttura LOm 
porti anche 1 adeguamento di una 
sede in grado di ospitare il cervello 
amministrativo che dovrebbe ndi 
slnbuln. e npensarr le nsorse sani 
tane e uncsigenea inonosuula 
dal sindaci Interessali 11 problema 
lieto è stabilire su quale comune e 
in quale struttura debba sorgere il 
quariier generale del dottor Mobi 
Ila e della sua truppa L ultimo in 
contro (ra i cinque sindaci - qui III 
di Anzio ( tampino Vcllolri Alba 
no L Pomezia - del (umlialo di 
rappresentanza col dlrellore risale 
a due giorni fa ma dal pk iium non 

e uscito nulla di latto Se non che 
ora ogni sindaco dovrà avanzare 
una proposta alternativa a quella 
presentata da Mobilia che prevede 
I acquisto di un area di propneta 
della Ibm di Pomezia Delibera pei 
la verità sulla quale anche la Re 
«ione sembra avere qualche dub 
DIO datoche per 11 momento ne ha 
disposto la sospensione Lastruttu 
ra di via Pontina è per il dottor Mo 
bilia -una sede ideale in grado di 
risolvere da una parte il problema 
degli uffici della direzione generale 
della Usi dall altra quella di un 
centro servizi sanllan per il Comu 
ne di Pomezia ora inesistente La 
struttura e inoltre dotata di ampio 
pan. Iicgglo e potrebbe ospitare un 
.irchivio LIIC linoni la Usi non ha 
avulo" 

Poi Nobilia snocciola e lire a sup 

porto del suo piogeno 38 535 me
tri quadrati di terreno di cui 5 788 
coperti 4212 metri quadrali di 
strade e piazzali e tre ingressi di ac 
cesso Tutto per tre miliardi e 750 
milioni con uno «sconto» di 250 
milioni sull offerta iniziale di 4 mi 
liardi Tre millanti infine andieb 
bero per il restaura dell intera slrut 
tuia «In questo modo si elimine
rebbero spese di affitto che la Usi 
ogni anno sostiene Solo a Pome-
zia - dice Mobilia elenco alla ma 
no - spendiamo mezzo miliardo 
I anno» da ma ai sindaci del Co 
natalo di rappresentanza non è 
piaciuto il modus agendi del direi 
tore «Anzitutto la Regione ha già 
bloccato la delibera perché vuole 
vederci chiaro dice Valerio Cia 
frei presidente del Comitato e sin 
daeo di Velletrl - e poi noi sindaci 
vogliamo poter valutare anche al 
tre proposte non possiamo fer 
marci a quell unica che Mobilia ci 
ha messo davanti Se t i dimostrerà 
che rispetto ad altre la sua umane 
quelli migliore allora non avremo 
problemi per un parere positivo" 
Poi Ciairei conclude dicendo che a 
lui e ai suoi colleglli non è piaciuto 
quel [lasso della deliliera dove si 
considera il parete dei sindaci la 
vorcvolc quando in realta «ullicial 
mente non ci slamo mai pronun 
ciati» 

Vincenzo Rovere primo cittadl 

no di Albano una sua proposta ce 
I ha già «Abbiamo chiesto 1 minar 
di e 700 milioni per la vendita di 
palazzo Corani lo stesso che ora 
occupa la Usi Quella ci sembra la 
sede più indicata perché Albano 
geograficamente è posta al centro 
del territorio inoltre il problema 
parcheggi non sussiste Al campo 
sportivo di villa Fenaioli i posti auto 
sono circa duecento mentre t i 
stiamo attivando per la costruzione 
di un parcheggio mullipiano ai 
campi BoanodMSO posti AltnBOO 
metn potremmo darli alla sede del 
la Uslmettendoadisposizioneilo 
cali che ora ospitano il Onlro an 
ziani e i vigili urbani» Ma il diretto 
re generale nbatle che «questa 
struttura necessita di un restauro 
circa A miliardi senza considerare 
il fatto che su 4 200 metn coperti 
ben I 200 sono occupati dai ba 
gni» 

Non usa mezzi termini il sindaco 
di Anccia Emilio Cianfanelli che 
giudica la proposta di Mobilia 
«conseguenza di una logica di lol 
tizzazioni rosi come lo e lo stesso 
direttore generale lo sono contra 
no alla mega Usi carrozzone ine! 
ficiente e quindi alla megasede» 
Gino Cesarom sindaco dlGenzo 
no e più cauto perché preferisce 
«analizzare le proposte e i dati che 
ci fornirà Mobilia durante la conle 
renza dei sindaci» Pironi perù la 
parola passa al comitato 

CGIL PIPER 90 

HI CGIL TEMPI MODERNI 

Mercoledì 25 gommo 1995 ore 2100 

Incontri "ravvicinati" 
tra giovani e anziani 
Festa di beneficenza a favore dell'iniziativa 
"Insieme '95 aiutiamo gli anziani soli" 

Ptper 90 Via Tagliamelo, 9-Roma 
Tel (06)84144459-8555398 

Ingresso lire IO OOO 
toimpresa consumatone) 

Per informazioni Tempi moderni Tel 48793255 

ASSOCIAZIONE CASALE "LA PERNA" 
Patrocinio Ass lo IX Ripartizione Comune di Roma 

Regione Laao - Provveditorato agli studi 

SEMINARIO 

Per una città educativa, 
ì centri cittadini di vacanze 

Veri f ica s u l l * «spor ienz* . I l ruolo degl i 
operator i e del le ist i tuzioni 

Presiede Matteo AMATI, consigliere regionale Lazio 
Relazione introduttiva Sara FOI, ass Casale La Pema 

Giovedì 19 gennaio 1995 Ore 14 30-17 30 
Cooperativa Agricoltura Nuova 

Via Valle di Pema 315 Tel 807045"* 

Intervengono 
Amedeo PIVA, assessore ai servizi sociali Mariella GRAMAGUA, 
resp Ufhcio tempi orari Comune di Roma Giuseppa L.OBEFARO 
resp politiche per l infanzia Comune di Roma Prot ss» 
Mariangela ORASSI, pedagogista Adolfo FERRANTI, dir ammi 
rustrativo IX Ripartizione Annaltia LONOO, Opera Nomadi Fabio 
MELONI Coop Lorenzo PARLATI. Lega Ambiente Lazio doti 
Francesco ALVARO dingente IX Ripartizione 

Sono siali imitati il Sindaco « Regione Lazio il Provveditore agli 
studi i Capi distiano i Distretti i Presidenti delle Circoscrizioni I Capi 
Circoscrizione Associazioni che hanno organizzato i Centn ricreativi 

AZIENDA COMUNALE 
ENERGIA CAMBIENTE 

Piazzale Ostiense 2 
00154 Roma 

SOSPENSIONE 
ENERGIA 
ELETTRICA 

Per consentire urgenti lavori di 
manutenzione della rete di distribuzione, 
dalle ore 14 alle ore 16 del giorno 
21/1/1995 si verificheranno interruzioni di 
energia elettrica nelle seguenti strade. 

Via Milano - Via del 
Boschetto - Via delle Frasche 
- Via Palermo - Via del 
Serpenti - Via Nazionale dal 
civ. 79 al civ. 85. 

Alle interruzioni potranno essere 
interessate anche le utenze di strade 
limitrofe non citate 

L'Azienda, scusandosi per i possibili disagi, 
precisa che gli interventi sono finalizzati al 
miglioramento del servizio e consiglia agli 
utenti Interessati di tener conto, 
nell'impiego degli elettrodomestici, delle 
possibili sospensioni di energia elettrica e 
di prestare particolare attenzione all'uso 
dell'ascensore anche durante gli orari 
immediatamente precedenti e successivi al 
previsto periodo di interruzione 

(vedi Televldeo Rai 3 pag 618) 
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